HERSTELLERERKLÄRUNG DECLARATION BY THE MANUFACTURER ORIGINAL/ORIGINAL



Herstellererklärung gemäß Richtlinie 2014/34/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten für Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen (Neufassung).

Manufacturers Declaration according to Directive 2014/34/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonization of the laws of the Member States relating to equipment and protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres (recast)

Wir, die ARCA Regler GmbH, erklären, dass für die nachfolgend aufgeführten Produkte eine Zündgefahrenbewertung entsprechend DIN EN ISO 80079-36: 2016-12 Kapitel 5.2 durchgeführt wurde und diese Produkte gemäß den ATEX Leitlinien zur Richtlinie 2014/34/EU §42 nicht der Richtlinie 2014/34/EU unterliegen.

We, ARCA Regler GmbH, declare that the products listed below have undergone an Ignition Risk Assessment according to DIN EN ISO 80079-36: 2016-12 chapter 5.2 and are not under the scope of Directive 2014/34/EU per ATEX 2014/34/EU Guidelines §42.

Produkte / Products

Regel- und Absperrventile, ohne Antrieb, elektrische/mechanische Stellungsregler und Zubehörgeräte, der Baureihen

Control and shutoff valves without actuator, electric/mechanical positioner and accessories Series

- 8C ECOTROL®
- 6N/6H ECOTROL®
- 190
- 340/350/380
- 391 BIOVENT®

Ergänzender Hinweis / Supplementary note:

Antriebe, elektrische/ mechanische Stellungsregler und Zubehörgeräte müssen einer eigenen Konformitätsbewertung zur *ATEX 2014/34/EU* unterzogen werden.

Actuators, electrical/mechanical positioners and accessories must undergo a separate conformity evaluation to ATEX 2014/34/EU.

Mitgeltende Unterlagen / Relevant documents:

Betriebs- und Wartungsanleitungen Baureihen 8C, 6N/6H, 6N DN500/600, 190, 340/350/380, 391 *Operating and Maintenance Manuals Series 8C, 6N/6H, 6N DN500/600, 190, 340/350/380, 391*

Tönisvorst, 02. Januar/January 2023

i.A. Mahmoud Odabai Product Manager i.A. Stephan Kottal Ex authorized person